

# Bureau ARDESCA

## Compte-rendu de la réunion du lundi 30 janvier 2023

Présents : Bastien Cailleu, Françoise Crain, Camille Declerc, Camille Demené, Léa Lorentz, Jérémy Robert, Christine Scaillerez

Excusés : Patrick Allix, Philippe Guepin

Ordre du jour...	A suivre...
<p><b>Compétition</b></p> <ul style="list-style-type: none"><li>▪ Préparation de la salle : OK Bastien a demandé gradin + chaises</li><li>▪ Buvette OK</li><li>▪ Devis nacelles OK par Jérémy</li><li>▪ Drive pour organisation des bénévoles : document créé par Léa, faut ensuite pouvoir l'envoyer à tous les intéressés (validation par Bastien). Prévoir des responsables pour les différents postes, notamment un responsable des assureurs (notamment pour gérer assurances de la finale, avec bons gabarits). + attention, reste des postes à identifier : pointage, etc. Faut aussi prévoir une version papier à afficher à la salle, pour que les gens puissent s'inscrire en direct</li><li>▪ Besoin de 2 personnes pour la saisie des résultats</li><li>▪ Formation juge : Comité propose une formation juge, officielle sur 2 soirs, ou officieuse sur une soirée (demander si la version officielle est payante) ; déjà juges au club, à mobiliser en priorité ? (Vincent Bataille, Pierre Harbour, Olivier Henger ?...). Ouvrir formation aux parents des jeunes qui font de la compé</li><li>▪ Lots (faut 48 lots)<ul style="list-style-type: none"><li>- Hévéa c'est bon, mais il faut mettre les logos sur l'affiche ; idem sûrement pour les autres donateurs ;</li><li>- Melvita faut visibilité sur tous les supports de comm', et photo des podiums</li><li>- François Crespo Ok pour offrir des entrées</li><li>- Leclerc, c'est en cours, demande faite</li><li>- CDFME : ok pour donner des topos</li><li>- Sabaton, ok pour donner des lots + des pots « abimés » pour la buvette / crêpes</li></ul></li><li>▪ Organiser une tombola le jour de la compétition ? (avec un beau lot, une poutre ? ou un panier garni avec produits locaux...)</li><li>▪ Il y aura besoin de monde dès 8h, à l'ouverture du gymnase (faut être sûr que le gymnase soit ouvert (Bastien)) ; accueil des compétiteurs dès 8h30</li><li>▪ Attention : le lendemain de la compétition, il y aura seulement 18 voies ouvertes, et créneaux enfants / adultes -&gt; il faudrait que d'autres voies soient ouvertes hors voies de compé pendant la semaine d'ouverture ; visio prévue avec Lynda ( ? Fédé, Présidente du Jury ?) bientôt pour caler ouvertures, faut négocier ça avec eux (que nos ouvriers puissent ouvrir pendant la semaine précédente)</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>▶ Envoyer un mail dans les semaines qui viennent pour motiver les adhérents pour le démontage / nettoyage (Léa)</li><li>▶ Finaliser Drive en identifiant bien tous les postes + imprimer version papier à afficher à la salle</li><li>▶ Faire passer les logos des donateurs à Patrick pour l'affiche et tous les supports de comm</li><li>▶ Formation juges à organiser ?</li><li>▶ Une tombola pendant la compétition ?</li><li>▶ Vérifier ouverture du gymnase à 8h le jour de la compétition (Bastien)</li><li>▶ Prévoir un document à envoyer aux donateurs pour défiscalisation</li></ul>
<p><b>Vie de la salle</b></p>	

<ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Serlane : encore grimpé torse nu à la salle... et réaction pas très sympa (vérifié, bien interdit dans le règlement du gymnase (pas celui d'Ardesca). Et grimpe parfois assez bruyante. Rappel sur discrétion + Problème avec Serlane sur gestion administrative de son dossier Pôle emploi. Met souvent du temps à réagir aux mails qu'on lui envoie, et lui très exigeant, demande réponses ultra rapides... Problème aussi sur respects des règles (notamment en encadrement). Plus de contrat avec lui actuellement (seulement fait un stage PBATP avec nous ; bilan fait avec le CREPS, idem, gestion administrative compliquée, et compliqué relationnellement, peut poser problème lorsque c'est dans le cadre des encadrements). Donne pas trop envie de poursuivre sur un apprentissage...</li> <li>▪ Problème de clé : faire faire une clé en plus à laisser dans le local pour que l'on ait un double.</li> <li>▪ Ouverture de la salle pendant les vacances : Léa envoie un mail demain</li> <li>▪ Brosses : ça marche pas mal, les gens les sortent, les prennent dans les voies... mais on pense pas toujours à broser en redescendant</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>▶ Faire faire un double à partir de la clé du gardien</li> <li>▶ Envoyer un mail pour ouverture de la salle pendant les vacances</li> <li>▶ Des petits panneaux en haut de voie (ou dans les crux ...) pour penser à broser</li> </ul>
<p><b>Vie du club</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Dossier de demande de subvention à la Mairie pour fonctionnement du club (demande annuelle) envoyée aujourd'hui (Léa et Christine ont bossé dessus)</li> <li>▪ Dossier de subvention FDVA, voir mail ; à déposer avant fin février</li> <li>▪ Certains créneaux sur lesquels il y a beaucoup de monde, avec « cohabitation » entre jeunes perf et adultes touristes... voir point suivant discussion avec François L ; + problème de la salle de bloc très peu dispo pour les adultes</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>▶ Dossier de sub FDVA ? (Léa)</li> </ul>
<p><b>Jeunes / perf</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Macha qualifiée pour les France, mais pas d'accompagnement Club pour une seule licenciée (&gt; François n'y va pas)</li> <li>▪ Dossier de Macha déposé au CT FFME pour soutien au haut niveau (permet d'avoir des financements notamment, pour déplacement et participation aux compétitions) ; avis favorable du CT a priori</li> <li>▪ Discussions avec François Laupin... demande à avoir de meilleures conditions pour l'entraînement des jeunes (écarts de niveau trop important au sein de ses groupes, trop difficile à entraîner, + voudrait faire plus d'heures) ; créneaux disponibles à l'Immac pour faire du bloc en étant plus tranquilles (mais conditions pas idéales) ; attention, le club ne peut pas tourner que autour des jeunes perf, il faut ménager de la place pour tout le monde...</li> </ul>	
<p><b>CD FFME</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Mail de Jérémy Caussanel, demande de plus de lien entre le club et le comité ; position du bureau jusqu'à présent : important de préserver l'indépendance d'Ardesca vis-à-vis du comité ; mais possible notamment pour des licenciés de rentrer au comité, s'investir sur gestion des SNE, des SAE, des compétitions...</li> </ul>	

**Prochaine réunion : lundi 27 février**